





Le troisième commandement exige que nous prenions le temps de lire et d'apprendre la parole de Dieu. C'est ce que nous faisons chaque dimanche et chaque fois que nous prions avant de nous coucher!

> Jésus a donné aussi à ses disciples le temps de se reposer, pendant lequel il les instruisait et les conduisait en prière. Nous apprenons de Dieu dans la Bible.

«Beaucoup de gens les virent s'en aller et les reconnurent, et de toutes les villes on accourut à pied et on les devança au lieu où ils se rendaient».

- Marc 6, 33

Lorsque Jésus et les disciples sont arrivés de l'autre côté de la mer, il y avait déjà une foule qui attendait impatiemment d'entendre ses enseignements.

Nous aussi, nous devons chercher avec impatience la parole et les sacrements de Dieu, car c'est par eux que le Saint-Esprit fait croître en nous la foi.

Écoutons donc avec joie la Parole de Dieu aujourd'hui!



